

PARA CHOCOLATES EXQUISITOS LOS QUE FABRICA LA ESPAÑA

Elaboracion especial del rico chocolate de «LA CRUZ» sin rival en el mundo: Cada paquete contiene medio kilo con 20 raciones completas. De venta en Murcia en los establecimientos de los Sres. Aroca hermanos, Ferrer hermanos, José Sanchez Ortiz, Antonio Garro, Andrés Seguí (El Submarino), Juan Antonio Garrigós, Juan Martínez, J. Sanchez Pedreño, Mariano Gambin, Manuel Diaz, Antonio Saura (Cooperativa), Cayetano Marco, Alfonso Sanchez, Juan Guillen, Francisco Mateos y Gregorio Meseguer. EL CHOCOLATE DE LA CRUZ ES RECONOCIDO POR LAS PERSONAS DE BUEN GUSTO COMO EL MEJOR DE TODOS MUCHO OJO CON LAS FALSIFICACIONES PEDID SIEMPRE CHOCOLATE DE LA CRUZ

LO DEL DIA

Con un tiempo hermoso y con una envidiable tranquilidad, estamos pasando las Pascuas en Murcia. En las misas de gallo que se celebraron en varias iglesias no ocurrió nada que lamentar. La Noche Buena hubo mucha gente por las calles, alegre y contenta, entregada a la celebracion de la noche; pero sin excederse en nada. Anteayer y ayer se han disfrutado los dias de primavera que han hecho saliendo a tomar el sol en el Malecon, donde las muchachas han ostentado sus galas y hermosuras; no faltando tampoco gente para los teatros, en las funciones de la tarde. En medio de la estrechez de los tiempos, que no permiten holguras y despilfarros, se ha visto que ha circulado el dinero, en los aguinaldos, donativos y limosnas que se han hecho, como de costumbre; y se ha visto tambien que la gente más pobre ha podido comprar a sus hijos tragos para estos dias. Lo que más se ha vendido han sido sombreros, porque esta prenda es la indispensable para los de la huerta y del campo; que pueden ir, y van algunos, descalzos y sin chaqueta, pero nunca sin sombrero. Los sombrereros Sierra y Martinez han llegado a cansarse, a rendirse de vender. En las tiendas de mantas y capas hechas tambien han hecho un buen negocio. Y en los establecimientos de vinos, ... no digamos. Por cierto que parece mentira, que siendo de esta provincia Jumilla y Yecla y otros pueblos que son la mapa del vino, no haya en Murcia lo que se llama vino superior; que debía haberlo y no exceder de un precio regular. Pero en cuarto han empezado a comprar para el extranjero, se han notado en Murcia dos cosas: la subida del precio y la baja de la calidad. Lo primero, ó sea la subida en el precio, lo encontramos muy justo y nos alegramos de ello; pero de lo segundo protestamos; porque que nosotros no somos tan dignos del buen vino de Jumilla como los franceses? Y decimos esto a propósito de que nuestros pueblos productores de vinos, ni aun con el contratiempo que han experimentado de no poder darles salida y tener que reducir su venta al consumo nacional, han aprendido a mejorarlos, para que no haya necesidad de echar mano al Burdeos, ni aun al Valdepeñas, los que quieren beber vino limpio, claro y seco, que es como deber ser el vino de mesa. En Murcia las personas que pueden gastar dinero beben vino de la Rioja, el célebre clarete, que es el que en España, compete honrosamente con el Burdeos; mientras que de Jumilla no se ha presentado mas que un vino de esta clase, el de don Eduardo Pardo, que no sabemos si todavia lo fabrica. Pero dejando esto aparte, que lo consignamos con el saludable intento de hacer comprender cómo se debe cuidar de la riqueza de nuestros pueblos para hacerla valer, concluiremos esta reseña del dia, hablando de Cuba. Ayer mañana no dimos extraordinario porque solamente recibimos un telegrama, en el cual se hacan constar datos incompaginables. Que se había librado un combate

horroso, dirigido por el mismo general Martínez Campos. Que habiamos hecho cien bajas al enemigo y que nosotros solo habiamos tenido doce heridos. El telegrama responde a noticias exactas, sin duda alguna; y nos prueba, por una parte, la decision y valor de nuestro ejército, y por otra que los rebeldes, con su sistema de guerras, hacen el daño que pueden, huyen los encuentros, y esterilizan el plan mejor combinado, aunque fuera del primér estratégico del mundo. Ello es que gran número de nuestros soldados de Cuba, llevando en medio de ellos al general en jefe, se han pasado el dia y la noche de Noche Buena tratando de estrechar al enemigo para obligarle a un gran combate, y que este se ha librado en fracciones, batiendo al detall a partidas que huian, aprovechando el poder huir a la desbandada, como latro-facciosos, para esquivar la lucha, la única lucha que puede sostener un ejército regular. Todo lo cual hace que nuestras simpatias por aquellos soldados y por aquel jefe se aumenten más y más en vista de su espíritu, de su disciplina y de su amor a la patria en frente de un enemigo tan difícil de vencer, como es el que no empuña el combate sino cuando vá sobre seguro y mil contra ciento,

SOBRE EL INCIDENTE DEL AYUNTAMIENTO

En la última sesión del ayuntamiento ocurrió un incidente ruidoso y puramente personal entre el Sr. Alcalde y el concejal señor Lopez Gomez. El ayuntamiento, a instancia del concejal Sr. Lumeras, acordó que el incidente no constara en actas. EL DIARIO, por la razon que aduce en la introduccion de la reseña del ayuntamiento, hizo público el incidente. Los demás periódicos no lo han reseñado por su cuenta, pues «La Paz» reprodujo la relacion que de él apareció en estas columnas, de lo cual podría deducirse que el colega estaba conforme con ella. Y «El Pueblo» en su último número y en un largo suelto, hace cargos al DIARIO por no haber reseñado con la debida exactitud el malhadado incidente. Como el autor de la reseña a que «El Pueblo» se refiere, soy yo, el último de los redactores de EL DIARIO, me creo en el deber de recoger para mí solo las acusaciones que aunque amistosamente y en la forma correcta que debe emplearse entre buenos compañeros, se hacen a este periódico. Y como el asunto debe de quedar terminado con esta contestacion mía, hecha para sincerarme ante mi periódico y el público, de que ahora como siempre he procurado cumplir lo mejor posible con mi deber, paso a contestar a las atentas indicaciones del «Pueblo». En primer lugar dice este periódico, así como disgustado de que se haya hecho público el incidente: «Si no recordamos mal, los representantes de los periódicos locales que asistieron a la sesión, estuvieron conformes, al menos con su silencio, en no publicar el incidente». Los dos periodistas que asistíamos a la sesión no dijimos en efecto esta boca es mia antes ni después del incidente; siempre hacemos lo mismo

porque allí no tenemos voz ni voto sino que vemos, oímos y escribimos. De manera que no porque permaneciamos en silencio tomando apuntes, podía deducirse que habiamos acordado no publicar el incidente. Además, por lo que a mí toca nadie me hizo la indicacion de que no se publicara y por lo tanto a nadie pude mostrar mi conformidad respecto a que lo que allí había ocurrido no se hiciera constar en EL DIARIO. Dice luego «El Pueblo»: «El incidente fué provocado por el Alcalde del Rey y no por nuestro querido correligionario Sr. Lopez Gomez...» Y de esto podría deducir cualquiera que es que EL DIARIO había culpado al Sr. Lopez Gomez de haber provocado el incidente. Y no hay tal: en la reseña se dice exacta y detalladamente en qué momento y con qué palabras, dichas por el Alcalde, comenzó la cuestion. Sin más averiguaciones de si estuvieron bien ó mal dichas, que ese no es mi oficio en aquel sitio. Dice por último el periódico republicano: «En el relato de EL DIARIO existen omisiones de tal monta, que alteran y desvirtúan profundamente la verdad de lo ocurrido...» Es cierto en parte. Hay omisiones, si señor, pero que estas sean de tal monta que por ellas quede alterada la verdad, es lo que me parece mucho. Hay omisiones en la noticia de esa discusion, como las hay en las de todas las sesiones. Y la razon es muy sencilla. Lo que en una sesión de cuatro horas se habla, por todos los que median en una cuestion, no es posible consiguarlo íntegro, como no se consigna en ningún periódico. Esto exigiria mayor espacio del conveniente. Por lo tanto hay que hacer estas reseñas—y mejor que yo sabe esto «El Pueblo»—concretándose a lo de más interés, descartando las rectificaciones sin importancia, las manifestaciones repetidas varias veces, los discursos de los que hablan para decir lo que otro ya ha dicho, etc. Puede darse el caso—y se da de seguro—de que una idea nueva de un señor concejal, un argumento que se le ocurrió al final de un debate, cuando ya está a punto de darse por terminado con una votacion, pase desapercibido... no sé si algo de esto ha ocurrido en este caso, pero lo que puedo asegurar es que todo lo que está escrito en la reseña, allí se dijo y lo que se haya omitido, en nada altera la verdad de lo que allí ocurrió que no tengo para que reproducir aquí. Lo que está escrito en aquella reseña, yo no lo he inventado, lo he oído allí y lo he escrito en el acto. Si lo que ocurrió no debió ocurrir... yo no tengo la culpa. Y si el relato ahora como otras veces ha resultado incompleto es por que acaso los periodistas tengan más reparo en escribir algunas de las palabras que allí se dicen que los concejales en pronunciarlas. Para terminar y concretando: he procurado, con la opinion de personas respetables, ver si en efecto eran debidas a mala interpretación mia las deficiencias que, según «El Pueblo», se notan en la reseña, pero mis averiguaciones han dado por resultado el tener yo la satisfaccion de oír que la relacion del incidente, es un reflejo fiel, aunque atenuado, de lo que allí pasó. Sin embargo de esto; «El Pueblo» ha dicho que había omisiones, pero no ha señalado en qué consistían: si él las recuerda y las expone, yo le doy mi palabra honrada de hacerlas públicas para completar aquel relato. Pero si por el contrario resulta que el mal no está en la forma de referir el incidente, sino en que éste se haya hecho público, dando ocasion a contrariedades y disgustos, no es razon que se trate de resolverlo todo, desvirtuando lo apuntado por mí en el extracto de la sesión. Conste así, para que queden las cosas en su lugar y yo siga mereciendo la confianza del periódico a quien sirvo y en el que desde hace algunos años vengo haciendo trabajos de esta clase sin que hayan sido públicamente mal juzgados hasta que ha ocurrido el ruidoso incidente de los consumos de Suciña, que no hubiera sido conocido generalmente si el

DIARIO no hubiera dado cuenta de él. M. Perni García. **A LCANCE POSTAL** Madrid 25 de Diciembre. Los republicanos Se reunieron ayer a las cuatro y media en el Congreso. Por lo que se recoge, el Sr. Pi y el señor Salmeron ven la cuestion de la reunion de Córtes desde distintos puntos de vista. Otras noticias Las noticias oficiales dicen que continúa reinando el órden en Tarazona. El gobernador de Valencia es esperado hoy en Madrid, para tratar con el gobierno de los disgustos que tiene con el alcalde de dicha capital. Segun los estados de recaudacion y pagos que publicó el domingo la «Gaceta», en los 5 meses que van transcurridos desde Julio, el país ha facilitado al Tesoro por redenciones militares la enorme suma de 27 millones de pesetas; dolorosa cifra, que ha servido en las combinaciones burocráticas, para decir... que están en alza las rentas y contribuciones. El trágico de los gobernadores Otro de los gobernadores llamados nuevamente a Madrid, es el de Vizcaya. Créese que sea para tratar cuestiones electorales. Silencio de los corresponsales Llama la atencion la reserva que guardan hace dos ó tres dias los corresponsales de la Habana. Algunos telegrafían poco, y otros no telegrafían nada. Se atribuye esto a la censura establecida. —Hoy, después de volver de Palacio el presidente del Consejo, ha llamado por teléfono al general Azcárraga, durante la conferencia próximamente hora y media. A la salida, el ministro de la Guerra ha manifestado que no había noticia alguna de Cuba, y guardado gran reserva acerca de lo que haya hablado con el Sr. Cánovas. Ha sido objeto de comentarios la duracion de la conferencia y la reserva del ministro. Las líneas telegráficas de varias regiones de la Peninsula funcionan con irregularidad a causa del temporal de lluvias. Aspecto de la bolsa Los fondos en los mismos cambios del sábado. El movimiento de operaciones no ha tenido la extension de estos dias. Continúa realizandose la Deuda exterior, perdiendo de 10 a 15 céntimos en el curso de la contratacion. El tiempo INSTITUTO CENTRAL METEOROLÓGICO Diciembre 23 (5 tarde). La depresion del Atlántico que ayer se encontraba al Noreste de Valencia, ha caminado hacia el Sur, y se halla hoy al Oeste de Galicia (Coruña 741). La temperatura máxima ayer fué de 17° en Alicante, y la mínima hoy de 0° en Soria. Es probable que el tiempo sea de lluvias y vientos fuertes del tercer cuadrante. Cuba Mucho se comentó anoche el telegrama del general Arderius, del cual damos cuenta en la seccion correspondiente, porque ha venido a destruir las esperanzas que todos fundaban en un combate importante que arrollara a los insurrectos y librara a la provincia de Matanzas de sus infames atentades. Nadie había presumido siquiera que los rebeldes se posesionaran de ninguna ciudad ni poblado de esa provincia; pero si, como dice el telegrama, «culebrean» por sus campos, obtienen dinero de los hacendados y queman sus ingenios, habrán conseguido por completo sus fines y la agrupacion de fuerzas del ejército habrá quedado reducida a un simulacro más sin la menor utilidad. El telegrama referido ha producido muy desagradable impresion. Las víctimas del «Reina Regente.» Ayer tarde se reunió en el ministerio de Marina la Junta encargada de distribuir los fondos de las suscripciones en favor de las familias de las víctimas del crucero «Reina Regente», bajo la presidencia del almirante Sr. Chacon. Se declaró definitivamente cerrada la admission de donativos y su distribucion, y se acordó el reparto del remanente de 79.344 pesetas en proporcion a la cantidad que los interesados percibieron en la primera distribucion. Para el segundo reparto se tendrán en cuenta las noticias, tanto oficiales como extraoficiales, adquiridas por la Junta. La suscripcion ascendió a 65.000 duros.

LA CAMPAÑA DE CUBA Noticias oficiales El Sr. ministro de la Guerra recibió anoche un telegrama, expedido en el mismo dia en la Habana por el general Arderius, participando que el general en jefe salió el dia anterior de Colon para Jovellanos; que las partidas de Maceo y Máximo Gomez andan culebreando por los campos, esquivando los encuentros con las columnas. Añade el general segundo cabo que conviene rectificar el sentido de algunos telegramas particulares que se han expedido a la Peninsula, pues no es cierto que los insurrectos hayan entrado en Matanzas ni en poblado alguno, sino que vagan por la campaña, fraccionados, por lo general, en pequeñas partidas, reconcentradas algunas veces para dar sus golpes de mano en los ingenios y colonias, y que el plan de los rebeldes es únicamente destruir la propiedad é impidir la zafra. Termina el cablegrama oficial diciendole que el general Martínez Campos goza perfecta salud, y que el estado de las tropas es excelente. El combate de Colmenas El corresponsal del «Herald» da curiosos pormenores sobre este importante hecho de armas: «Los detalles, dice, que se reciben acerca del glorioso combate que contra fuerzas muy superiores y con gran denuedo sostuvo el batallon de Asturias despiertan general entusiasmo. Por varios conductos se comprueba que los rebeldes tuvieron más de 400 bajas. La artillería causó verdaderos estragos en sus filas.» UNA BODA Anteayer a las seis se verificó en la Iglesia Parroquial de San Pedro Apostol la ceremonia nupcial de la bella y distinguida Srta. Carmen Abellan con el bizarro Capitan de Infantería D. Heliodoro Sanchez y Herrera. La comitiva salió de casa de la novia en diferentes carruajes hasta la Iglesia de referencia, donde había de celebrarse la union del nuevo matrimonio. Fueron padrinos la Sra. D.ª Teresa Meoro, madre de la contrayente, y don Florencio Sanchez, hermano del novio. El acto resultó brillante, pues la concurrencia en número de más de cincuenta invitados, la componian personas de la buena sociedad murciana, estando representado el elemento militar, la magistratura, el notariado Civil y Eclesiástico, el comercio y las familias y amigos más íntimos de los recién casados. La novia lucía hermosísimo traje de crespón de seda blanco con velo de desposada y el simbólico ramo de azahar; el novio vestía el honroso uniforme de Capitan de Ejército. Entre los concurrentes a la ceremonia vimos a la distinguida esposa del Jefe militar de la plaza Sr. Gomez Diaz de la Rada, Sra. del Comandante mayor don Antonio Tarin, Sra. é hija de Arroniz, doña Luisa Alarcon de Alcazar y su hija, Sra. Aycardo viuda de Cebrian y sebrina, Sra. Aventura Alcantara, D.ª Carmen Castillo de Celdrán, Teresa Abellan, Maria y Felipa Lumeras y la bellísima hija del comandante D. Juan Garcia y otras que sentimos no recordar formando todas ellas un conjunto de distincion y belleza en extremo agradable. Tambien tuvimos ocasion de ver al abogado fiscal D. Andrés Gallardo, Coronel D. Vicente Gomez Diaz, D. José Dominguez, D. Rosendo Alcazar, Teniente Coronel Sr. Calzada, Comandantes Tarin y Garcia, D. Pedro Arroniz y D. Federico Celdrán, D. Luis Pascual y su hijo, el joven oficial de administracion militar, D. Federico Valenciano, D. Facundo Gresch y su hermano don Salvador, capitan Sr. Candela, Luisito Seiquer, el profesor de música D. Julian Calvo, D. Higinio Oliver, D. Rafael Hermosilla, D. Mariano Perez y otros. Después de la ceremonia fué obsequiada la distinguida concurrencia con un espléndido lunch en el que abundaron helados, dulces, liciores, habanos y preciosos bouquets para las señoras. Al descorcharse el Champagne se iniciaron los brindis, haciendo derroches de elocuencia el ilustradísimo Sr. Gallardo, el coronel de la zona Sr. Gomez, el distinguido concejal Sr. Arroniz, nuestro compañero en la prensa D. Florancio Sanchez, hermano del novio y otros, reuniendo los brindis el contrayente; en breves y elocuentes frases dió las gracias a todos por las deferencias de que había sido objeto en aquel acto, terminando tan agradable fiesta haciendo un poco de música y bailando unos cuadros de rigodones, saliendo los concurrentes satisfechísimos y haciendo votos por la felicidad del nuevo matrimonio, que dicho sea a vuelta pluma, ha recibido muchos y valiosos regalos de su familia y amigos. El lunch fué servido por el acreditado fondista D. Trinidad Jara.

YECLA

Anoche tuvo lugar en la calle Nueva de esta una colisión entre dos individuos...

El hecho, según referencia muy verosímil, sucedió del modo siguiente: Sin duda, la joven en cuestión, esperaba la llegada de su prometido...

Sentimos el percaque que ha tenido persona tan distinguida, pero esto ha sido enseñar en pocas palabras...

—Ya está formada la junta directiva de los bailes que estas Pascuas tendrán lugar en los salones del Casino Primitivo...

El Corresponsal.

Yecla 24 Diciembre 95.

NOTICIAS LOCALES.

Herido grave

En las afueras de Molina, riñeron anteanoche los jóvenes José María Gambin Iñan y Antonio Martínez Ferré...

La guardia civil de Molina detuvo al agresor.

La captura

La guardia civil de Fortuna ha detenido en Bamferri (Alicante) a Manuel Ruiz (a) Cierzo...

Libramientos y pagos

En la Delegación de Hacienda se recibieron ayer los libramientos siguientes: Uno para cubrir atenciones del ramo...

Dos para satisfacer obligaciones del presupuesto de Gobernación, importantes 643.85 pesetas.

Tres de Fomento, que suman 2.036.42 pesetas.

Y veinte de Guerra, que asciende a 95000 pesetas.

—Los pagos anunciados para hoy importan 672.98 pesetas.

Para los empleados

En la Delegación de Hacienda se ha recibido una orden de la Subsecretaría del ministerio del ramo...

Dichas hojas deben ser presentados en la Delegación y han de estar hechas con arreglo al modelo que existe en dicha oficina...

Enferma

Anteanoche fué vaticada la joven esposa de nuestro querido amigo D. Antonio Peñafiel.

Una inesperada complicación de su alumbramiento que, al parecer, había sido feliz, le ha puesto a las puertas de la muerte...

Matrimonio

Anteanoche en la iglesia parroquial de la Alberca, contrajeron matrimonio la bella joven Josefina Pérez Cánovas...

Después, en la casa de la novia fueron espléndidamente obsequiados los numerosos amigos convidados a la boda.

Después a la simpática pareja que sean muy felices en su nuevo estado.

Boletín Eclesiástico

El último número del de esta diócesis contiene el índice general de las materias publicadas durante el año actual.

Alicante

Se encuentra en esta capital el docto catedrático y reputado publicista don Francisco Giner de los Rios...

—Copiamos con gusto de «El Nuevo Alicantino»:

«Ayer oímos lamentarse y con razón a un comerciante de esta ciudad, exportador importante de vinos de la misma, sobre el lamentable estado en que se tiene en este puerto el material necesario...

Veá usted, nos decía, en un puerto cuyo movimiento de mercancías se puede calcular en cinco mil toneladas diarias solo existen dos malas gruas en condiciones de poderse utilizar...

No hacemos comentarios. Tradámoslas quejas al Sr. Madariaga para que atienda las justas reclamaciones del comercio de esta plaza.

Y a los que nos tachen de exigentes, diremos que en todas las poblaciones marítimas se tiene especial empeño en facilitar el movimiento mercantil».

El crimen de la Carcel

A las dos de la tarde y en la pieza situada a la derecha del patio de la Carcel, se hallaban reunidos unos cuarenta reclusos entretenidos algunos de ellos cantando y tocando una guitarra...

En vista de esto, el preso José Soler Baeza (a) «Bacor», que era cabo de la referida pieza reconvinó al Casado Gómez y ordenóle que se retirase a su petate...

Terminado esto, el «Bacor» se tendió en su petate y acto continuo el Andrés Casado Gomez (a) «El Noy», se dirigió hacia el «Bacor» armado de una faca que llevaba oculta en un chaleco que sujetaba con la otra mano...

El desgraciado «Bacor», al sentirse herido, exclamó: ¡me han muerto! y tapándose la herida, intentó salir al patio...

Los reclusos que se encontraban en la pieza y que presenciaron esta escena, indignados y temerosos de que «Noy» les agrediera, con objeto de desarmarle comenzaron a arrojarle botijos, cacharros...

Paga a maestros jubilados. En la caja especial de primera enseñanza está abierto el pago del segundo trimestre del año a los maestros jubilados y a los pensionistas.

Un tren en peligro

En el kilómetro 96 de la línea férrea de Murcia a Granada, un tren que marchaba a gran velocidad, tuvo que hacer alto repentinamente...

Crónica escolar

El tribunal de las oposiciones a las escuelas vacantes en este distrito, ha hecho la calificación de méritos, y las agraciadas eligieron las siguientes escuelas: De Beniopa, D.ª María Gracia Cuarc;

Recluta

Por requisitoria del comandante juez instructor de esta zona se llama y empuza al recluta del reemplazo actual

Juan Clemente Ripoll, natural de Valencia y vecindado en Santa Lucia, partido de Cartagena...

Hurto

Ha sido detenido por la guardia civil de Molina Pedro Ferré Palazon, por hurto de un borrego y un cordero a Martín Manzanares...

Herido

El martes en la noche riñeron en la calle de los Moros dos jóvenes, resultando herido en una mano uno de ellos...

El herido ingresó en el Hospital.

Jugadores

La guardia civil de Fuentealame ha puesto a disposición del juzgado municipal a cinco individuos que se hallaban anteanoche en un establecimiento jugando a la lotería.

Fallo

Por real orden ha sido aprobado el fallo de la Comisión provincial que declaró soldado sorteable a Juan Montañán Gil...

Teatros

Ayer y anteaer fueron dos buenos días para las empresas del teatro Romea y el Circo que en las funciones de tarde y noche tuvieron magnificas entradas.

En ambos teatros hubo aplausos para los actores encargados de la interpretación de las obras puestas en escena.

Embarque de mineral

En el puerto de Portmán nótase algún movimiento. Hoy se encuentran allí, cargando mineral de hierro, dos vapores...

Falta hacía, y celebramos que la pobre clase jornalera no carezca en estos días de pascua, de recursos para atender a la subsistencia.

A los ayuntamientos

El día 31 del actual terminará el plazo concedido por la ley a las corporaciones municipales y provinciales, para acogerse a las rebajas y moratorias...

Reparto

La sociedad minera residente en Cartagena «Nueva Concordia» ha acordado repartir un dividendo activo de 100 pesetas por acción.

Fiesta simpática

Anteaer se verificó en Perin (Cartagena) una hermosa fiesta costeada y organizada por el Director gerente de la compañía inglesa de aguas D. Otto Leverkus.

Empezó a las once de la mañana, terminó a las diez de la noche y asistieron a ella mas de 500 niños y niñas.

Muchos vecinos de Perin han estado hoy a visitar al Sr. Leverkus para darle las gracias por la fiesta de ayer.

La fiesta de Noche-Buena en el Circulo Católico. Con gran esplendor, y con mucha más concurrencia de socios y obreros...

Con matemática precisión se entonó el Te Deum en punto de las 12; y terminado este, se organizó con todos los presentes una lucida procesion...

Cerrado el Circulo a las 10 y media de la noche, dieron al poco comienzo los Maitines, cantados por varios señores sacerdotes y un buen número de socios...

Con matemática precisión se entonó el Te Deum en punto de las 12; y terminado este, se organizó con todos los presentes una lucida procesion...

Con matemática precisión se entonó el Te Deum en punto de las 12; y terminado este, se organizó con todos los presentes una lucida procesion...

Con matemática precisión se entonó el Te Deum en punto de las 12; y terminado este, se organizó con todos los presentes una lucida procesion...

Con matemática precisión se entonó el Te Deum en punto de las 12; y terminado este, se organizó con todos los presentes una lucida procesion...

cante por el considerable número de socios y obreros, jóvenes en su mayoría, que se acercaron a participar de los Sagrados Misterios...

Trasladados los concurrentes a los salones de recreo, se dió en ellos la velada de costumbre, en la que fueron alternando trozos de música clásica y popular...

Al tocar el alba se dijo por el joven presbítero Sr. Soriano la Misa de Pastores, durante la cual ejecutó escogidas piezas la banda de guitarras y bandurrias...

Indispuesto. El Excmo. Sr. Obispo de esta diócesis, no pudo celebrar de pontifical el primer día de Pascua en la Catedral...

«Margarita». Hemos recibido ejemplares para la venta del juguete cómico titulado «Margarita»...

Diario de Avisos. ESPECTACULOS. TEATRO ROMEA. Gran función para hoy.

TEATRO CIRCO DE VILLAR. Gran función para hoy.

COGNAC DE ADOLFO DE TORRES Y H.º DE MÁLAGA. ES PURO DE VINO. PROBADLO.

PERDIDA.—Desde las calles de Pinars, por la de San Cristobal, Traperia, Salcillo, Plaza de Belluga y Frereria...

Paloma. La semana pasada se extravió una del palomar de D. Angel Soler, calle de Vinadel, 15.

DINERO

Por nuevas é importantes rebajas de precios en el

ALMACEN DE HIERROS y Carbones

Floridablanca, 6 dup. de A. Garcia CARRETERA DE CARTAGENA

Hojalata agría caja de 112 hojas, 26.50. Id. dulce id. 5 id., 36.

Todos los demás a precios de fábrica. Nota.—Se garantiza la buena clase y se responde de la exactitud de los pesos.

Madrid 26 de Diciembre. A las 9.40 noche.

TELEGRAMAS

El corresponsal de «La Correspondencia» que asistió al combate y estuvo a la cabeza de los peligras...

Inexacto que los insurrectos incendiaran el ingenio Coliseo...

Los heridos que abandonaron los insurrectos fueron auxiliados por las ambulancias nuestras.

En la Habana mañana se celebrará una solemne manifestacion en honor a Martínez Campos...

Dadas las posiciones que ocupan nuestro ejército será posible una contramarcha hacia Occidente...

Inexacto el rumor que ha corrido en el salon de conferencias de que los buques «Marqués de la Ensenada» y «Marqués de Molinis» se hayan tiroteado en aguas de Cuba.

Se supone que el viaje a la Habana de Martínez Campos obedece a situar las fuerzas convenientes para defender los ferrocarriles...

Quinientos insurrectos atacaron el potrero «Juana» en Matanzas, cargando a machete...

Una numerosa partida atacó el ingenio «Maravillas» en Colon, que lo defendían paisanos...

Madrid 27 de Diciembre. A la 1.15. Quinientos insurrectos atacaron el potrero «Juana»...

Madrid 27 de Diciembre. A la 1.15. Quinientos insurrectos atacaron el potrero «Juana»...

Madrid 27 de Diciembre. A la 1.15. Quinientos insurrectos atacaron el potrero «Juana»...

Madrid 27 de Diciembre. A la 1.15. Quinientos insurrectos atacaron el potrero «Juana»...

Madrid 27 de Diciembre. A la 1.15. Quinientos insurrectos atacaron el potrero «Juana»...

Madrid 27 de Diciembre. A la 1.15. Quinientos insurrectos atacaron el potrero «Juana»...

Madrid 27 de Diciembre. A la 1.15. Quinientos insurrectos atacaron el potrero «Juana»...

